



80^e congrès de la FQM

STEVEN LAROSE REMPORTE LE PRIX JEAN-MARIE MOREAU

Mont-Blanc, le 26 septembre 2022 – C’est avec grande fierté que Steven Larose, maire de la municipalité de Montcalm, est monté sur la scène afin de recevoir le prix Jean-Marie-Moreau lors du 80^e congrès de la Fédération québécoise des municipalités (FQM) qui avait lieu le 23 septembre dernier.

La MRC des Laurentides et la municipalité de Montcalm sont unanimes à l’égard des efforts et implications du maire qui en a fait beaucoup pour le territoire depuis les débuts de ses activités politiques. Un visionnaire faisant preuve d’une implication hors du commun et ayant réalisé de nombreux projets d’envergure pour améliorer le milieu de vie de ses concitoyens et concitoyennes.

La remise prenait place lors du souper-spectacle célébrant la 80^e édition de son Congrès annuel, la FQM a remis les prestigieux Prix Elsie-Gibbons, Jean-Marie-Moreau et Leadership municipal à des élus.es et MRC qui ont marqué leur milieu et leur région par leur engagement. Cette soirée de célébration était présentée par le Fonds de solidarité FTQ.

-30-

Source et information

Marie-Mai Pagé

Agente aux communications

819 425-5555 poste 1048

mpage@mrclaurentides.qc.ca